

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Medio centenar de personas participan en la campaña 'Tres erres'

El Consistorio lamenta el bajo índice de reciclaje de vidrio

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 22/05/2018

La responsable de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, compareció en la mañana de ayer ante los medios para dar a conocer los detalles de cómo está transcurriendo la conocida como campaña de las Tres erres (reducir, reutilizar y reciclar). Bajo el lema Vamos a reciclar, empezamos a separar y dirigida a los escolares, trata de abarcar la importancia de esta práctica, de modo que, tal y como expresó la edil, «cuando vayamos a depositar nuestros residuos de hogares o industrias, se depositen en los contenedores adecuados a cada uso».

Esta campaña, realizada anualmente por Egemasa y patrocinada por Ecoembes, ha contado con la participación de medio centenar de personas vinculadas a la comunidad educativa, de las cuales 25 son profesores. Además, dado el buen funcionamiento de la misma, la Delegación de Medio Ambiente considera positivo hacerla llegar a colectivos y asociaciones. En el caso de los más pequeños, los trabajos consisten en desarrollar juegos lúdicos y actividades como cuentos, dibujos, manualidades y una gincana.

La concejala Loli Franco informó ayer también de que la tendencia en cuanto al reciclaje de vidrio es baja. En este sentido, Puente Genil recicló 174.200 kilos en el 2017, dato que recogió este periódico, que fueron depositados en los entre 80 y 95 contenedores existentes en el municipio.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Amorim, el tercer fichaje

El Ángel Ximénez-Avia confirma la llegada del brasileño para las dos próximas temporadas. El lateral llega procedente del Villa de Aranda



Rafael Cano Córdoba, 22 Mayo, 2018 - 02:35h

El Ángel Ximénez-Avia sigue dando pasos en la confección de la plantilla de la próxima temporada, la que será su sexta campaña en Asobal, y ayer anunció el fichaje de André Amorim. El lateral brasileño llega procedente del Villa de Aranda, firma por dos temporadas y se convierte de esta forma en la tercera incorporación del conjunto de Puente Genil, tras las ya anunciadas de Gabriel Chaparro y Juan Castro.

Amorim es una de las apuestas más fuertes del Ángel Ximénez para la próxima temporada. El joven brasileño, de 21 años y 193 centímetros, ya tiene experiencia en la Liga Asobal, en la que debutó hace dos temporadas con el Villa de Aranda, conjunto con el que este año ha competido en la División de Honor Plata. El nuevo jugador del conjunto pontanense llegó a España con apenas 19 años, procedente del Itajai, club en el que completó su etapa de formación en Brasil. Además, en su palmarés cuenta con la participación en la selección juvenil brasileña durante 2014 y 2015, mientras que en 2016 formó parte del conjunto júnior brasileño, además de haber sido convocado en varias concentraciones del combinado absoluto.

El nuevo jugador pontanense se desenvuelve como lateral zurdo y viene a llenar el hueco dejado en el plantel por el ruso Mikhail Revin. Amorim es un buen defensor, gracias a su imponente físico y también es un hombre que puede ser empleado en ataque, pues dispone de un buen lanzamiento y una gran visión de juego que le permite conectar con facilidad con el pivote.

Con Amorim, el Ximénez suma ya tres fichajes, por lo que tiene muy adelantada su planificación para la próxima temporada. Y es que el conjunto de Puente Genil ya anunció los acuerdos alcanzados con Juan Castro -lateral procedente del Anaitasuna- y Gabriel Chaparro, un pivote uruguayo que se estrenará en España de la mano del Ximénez.

Además, el conjunto que entrena Julián Ruiz cuenta con la continuidad segura de José Cuenca, Matheus Dias, Leo Almedia y David Jiménez, jugadores que han extendido por una temporada más sus contratos con una entidad que perfila los acuerdos de renovación con Novica Rudovic, Chispi, Mario Porrás, Juanlu Moyano, De Hita, Curro Muñoz y Bujalance.

Por lo tanto, tras anunciar tres incorporaciones, tres renovaciones y tener aún un rosario de continuidades por confirmar, al cuadro que preside Mariano Jiménez y que entrena Julián Ruiz le resta por incorporar al menos a un guardameta, pues Jorge Oliva fue una de las cuatro bajas confirmadas por el club, junto al mencionado Revin, Tomás Moreira y Nacho Moya.

Cerca de 500 escolares se forman en reciclaje, en Puente Genil hay que potenciar la recogida selectiva de vidrio

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Medio Ambiente del ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, ha hecho esta mañana un balance de la campaña de reciclaje 3Rs, relacionada con la gestión de residuos y su reciclaje, haciendo hincapié en las reglas (Reduce, Reutiliza y Recicla). TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICACIONES (de martes a viernes de 20.30 h).

Bajo el título "Vamos a reciclar, empecemos a separar" y con el patrocinio de Ecoembes, se ha desarrollado durante el curso esta campaña. Esta mañana alumnos del colegio Castillo Anzur asistían al aula de actividades medioambiental de Egemasa y han participado de las actividades didácticas promovidas para conseguir tal fin.

Durante el curso han participado los 10 colegios de la localidad a cuyos alumnos se les ha transmitido " la importancia del reciclado tanto para ellos como sus familias". En concreto, 470 alumnos de primaria y una treintena de profesores, han participado de la campaña. Con los personajes "pastifina, pocalata, tetrabrito, mediante una gymkana y otras actividades con los que hemos conseguido buenos resultados".

En definitiva- ha dicho la edil-"que tengamos conciencia sobre el reciclado" , de manera que " los restos de obra, de poda los dejemos en el lugar adecuado y a través de nuestra línea verde se pueden poner en contacto con nosotros". De cara a otras ediciones ,desde Egemasa, tienen previsto hacer extensiva la campaña a asociaciones y colectivos en general.

Puente Genil supera la cifra media de reciclaje en general a excepción del vidrio. "estamos más decadentes pero por lo demás vemos cómo las campañas escolares van dando buen resultado". En la localidad actualmente están distribuidos 80 contenedores de vidrio.



www.ondaceropuentegenil.es

Medio Ambiente advierte del bajo índice de reciclaje de vidrio en Puente Genil

Un grupo de escolares del CEIP "Castillo Anzur" durante la sesión de este lunes de la campaña de las "3 R".



21 Mayo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

La concejala de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, ha hecho en la mañana de este lunes un balance de la conocida como campaña de las "Tres erres" (Reducir, reutilizar y reciclar). En esta edición, llamada "Vamos a reciclar, empecemos a separar", se dirige especialmente a los escolares para que trabajen sobre la importancia de esta práctica; de modo que "cuando vayamos a depositar nuestros residuos de hogares o industrias, se depositen en los contenedores adecuados a

cada uso".

Esta campaña, patrocinada por Ecoembes y realizada anualmente por Egemasa, ha contado con la participación de 500 miembros de la comunidad educativa, de los que 25 son profesores. Por ello, la Delegación de Medio Ambiente contempla la opción de hacerla extensible a colectivos y asociaciones. La dinámica de trabajo consiste en desarrollar juegos lúdicos y actividades como cuentos, dibujos, manualidades y una gymkana.

Al hilo de la campaña, Loli Franco afirmó que la tendencia de reciclaje de vidrio es baja. En este sentido Puente Genil recicló 174.200 kilos de vidrio en 2017, los cuales fueron depositados en los entre 80 y 95 contenedores existentes en el municipio.

El lateral André Amorim, tercer fichaje del Ángel Ximénez Avia

El brasileño, con experiencia en Asobal, procede del BM Villa de Aranda



21 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El Club Balonmano Puente Genil ha anunciado el fichaje del lateral derecho André Gonçalves de Lima de Amorim como nuevo jugador del Ángel Ximénez – AVIA para las dos próximas temporadas. El brasileño, de 21 años, 1,93 metros de altura y 94 kilos de peso, es un conocedor de la Liga Loterías Asobal tras su paso por el BM Villa de Aranda, equipo del que procede. Su versatilidad, tanto en defensa

como en ataque, ha llevado también al joven jugador a vestir en numerosas ocasiones la camiseta de la selección nacional de Brasil en las categorías juvenil y júnior. Continuando con la confección de la plantilla, son ya siete nombres los que componen la lista de jugadores que tienen confirmada su presencia para la 2018/19: Los renovados José Cuenca, Leo Almeida, Mat Dias y David Jiménez; y los recién llegados André Amorim, Gaby Chaparro y Juan Castro.

André Amorim, tercer fichaje

El Ángel Ximénez-Avia incorpora al lateral zurdo del Villa de Aranda para las dos próximas temporadas
André Amorim se eleva para lanzar



David Jurado 21/05/18 17:47

El Club Balonmano Puente Genil ha anunciado el fichaje del lateral derecho André Gonçalves de Lima de Amorim como nuevo jugador del Ángel Ximénez para las dos próximas temporadas. El brasileño, de 21 años, 1,93 metros de altura y 94 kilos de peso, es un ya conocido de la Liga Loterías Asobal, tras su paso por el BM Villa de Aranda, equipo del que procede.

Su versatilidad tanto en defensa como en ataque ha llevado también al joven jugador a vestir en numerosas ocasiones la camiseta de la selección nacional de Brasil en las categorías juvenil y júnior. Son ya siete nombres los que componen la lista de jugadores que tienen confirmada su presencia el curso que viene, los renovados José Cuenca, Leo Almeida, Matheus Costa y David Jiménez; y los recién llegados André Amorim, Gaby Chaparro y Juan Castro.